

Camat Tondong Tallasa Muhammad Imran Fatta : Penyaluran BLT di Desa Malaka Berjalan Aman dan Tertib

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Dec 12, 2022 - 13:24



Camat Tondong Tallasa Muhammad Imran Fatta : Penyaluran BLT di Desa Malaka Berjalan Aman dan Tertib

PANGKEP- Camat Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep Muhammad Imran Fast, SE, saat dihubungi lewat telp selulernya Senin (12/12/2022) mengatakan bahwap Penyaluran Dana Bantuan Langsung Tunai (BLT) BBM tahap 2 (

November – Desember),BPNT dan PKH Tahun 2022 berjalan aman dan lancar.

Menurut-nya bahwa pengawalan penyaluran dana tersebut dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Malaka bersama Babinsa dan di himbau warga tetap tertib dan bersabar menunggu giliran

Program mitigasi migas berupa pemberian bantuan sosial oleh Pemerintah berupa BLT subsidi BBM terus berlanjut dan kali ini sudah memasuki penyaluran tahap kedua di tahun 2022, untuk mendukung dan memastikan penyaluran dana Bantuan Langsung Tunai (BLT) subsidi BBM khususnya di wilayah binaan, *Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripka Abd.Kadir,S.Psi.* bersama *Babinsa Desa Malaka yang diwakili oleh Peltu H.Aminullah* mengawal dan mengamankan jalannya proses penyaluran BLT subsidi BBM yang dilakukan oleh PT.Pos Indonesia yang dilaksanakan di Baruga Kantor Desa Malaka Kec.Tondong Tallasa sekaligus menghimbau seluruh warga penerima tetap tertib dan sabar menunggu giliran.

Adapun jumlah Keluarga Penerima Manfaat (KPM) Desa Maaka yang terdaftar sebagai penerima BLT subsidi BBM sebanyak 156 KPM. Dana Bantuan Langsung Tunai (BLT) subsidi BBM yang disalurkan sebesar Rp.150.000 perbulannya terhitung pada bulan September-Desember 2022 yang terbagi pada dua tahap penyaluran sedangkan untuk penyaluran BLT BBM tahap 2 kali ini PT.Pos Indonesia menyalurkan BLT BBM untuk bulan November-Desember 2022 sehingga setiap KPM menerima dana sebesar Rp.150.000 X 2 bulan = Rp.300.000.

Penyaluran dana BLT BBM Tahap 2 tersebut juga dirangkaikan dengan penyaluran dana Bantuan Pangan non Tunai (BPNT) dan Program Keluarga Harapan (PKH) untuk masing-masing KPM. Dengan adanya tiga jenis bantuan sosial yang disalurkan bersamaan, maka setiap KPM menerima dana yang bervariasi sesuai jenis bantuan yang diterima.

Adapun jumlah KPM Desa Malaka yang telah menerima penyaluran BLT BBM sebanyak 156 KPM sedangkan yang belum tersalur sebanyak 0 KPM (Tersalur semua).

Penyaluran Bantuan sosial tersebut dihadiri oleh :

Camat Tondong Tallasa (Muhammad Imran Fattah,S.E.)

Pihak PT.Pos Indonesia/Juru bayar (Muhammad Adnan Abdullah.S.E.)

Kepala Desa Malaka (Hamka,S.E.,M.M.) beserta staf desa.

Babinsa Desa Malaka (diwakili oleh Babinsa Desa Bantimurung Peltu H.Aminullah)

Bhabinkamtibmas Desa Malaka (Bripka Abd.Kadir,S.Psi.)

Pendamping PKH Dese Malaka (Kartini,S.Pd.)

PLD Desa Malaka (Achmad Lamo)

KPM Desa Malaka sebanyak 156 KPM.

Giat penyaluran BLT subsidi BBM, BPNT dan PKH untuk Desa Malaka berakhir Pukul 12.30 Wita, dalam keadaan aman, tertib dan kondusif. (Herman Djide)